

Neue Spielzeit: Erster Arbeitstag im Landestheater



FOTO: LANDESTHEATER

RENSBURG Seine alten und neuen Kollegen begrüßte gestern Intendant Peter Grisebach (Foto, rechts) im Landestheater zum ersten Arbeitstag der neuen Spielzeit. Vor den Ak-

teuren liegt nach acht Jahren gemeinsamen Erfolgen der Beginn eines Überganges. Innerhalb der kommenden sechs Monate soll Grisebachs Nachfolge geregelt sein. In einer kurzen Rück-

schau merkte er an, dass die ersten Erfolge anfangs noch auf sich warten ließen, dennoch hätte sich „das Publikum daran gewöhnt, mutige, lebendige, lustvoll-sinnliche und obendrein wirt-

schaftlich erfolgreiche Theaterarbeit zu erwarten.“

Es gelte, „die Messlatte, die wir selbst immer höher gelegt haben, immer wieder möglichst überzeugend zu überwinden.“ Auch diesmal

verkörperten die neuengagierten Mitglieder das Sinnbild der unverbrauchten Hoffnungsträger, die mit ihrer Neugier für neue Impulse und frischem Wind sorgen würden. *bod*